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AUDIÊNCIA PÚBLICA - INSTITUTO FEDERAL CIÊNCIA E
TECNOLOGIA

As 18:42 foi iniciada a presente sessão. Os vereadores Duda Hidalgo e André Rodini, o professor Paulo
Sergio Calef, a senhora Andréia Lopes, senhor Ricardo Gimenes compuseram a mesa. A vereadora Duda
agradeceu a presença de todos e falou sobre o abaixo-assinado que pede por um Instituto Federal em
Ribeirão Preto. O senhor Leonardo Sacramento, falou sobre a importância da vinda de um Instituto Federal
para a cidade de Ribeirão Preto e sobre a forma como o instituto será instalado no município, o perfil dos
cursos e a participação da sociedade civil sobre este debate. O Sr. Paulo Sergio Calef declarou que a
instalação do instituto está sendo pautada por critérios técnicos objetivos. Ressaltou o trabalho dos
vereadores Duda Hidalgo e Alessandro Maraca, que buscaram ativamente junto ao Ministro da Educação a
implantação do centro. Informou que os cursos a serem ofertados serão discutidos em uma próxima etapa. A
senhora Andréia Lopes, docente de libras do Instituto Federal de Sertãozinho, iniciou sua parte com uma
exibição de slides onde falou sobre o funcionamento da Rede Federal de Educação Profissional, Científica e
Tecnológica. Seu histórico, suas principais diferenças em relação as Universidades Federais. Os objetivos
dos Institutos Federais e sua ação acadêmica. Também falou sobre as políticas públicas e ações inclusivas
praticadas pelos institutos federais. O Sr. Paulo Sergio Calef agradeceu a presença de todos e prosseguiu
falando sobre a importância da vinda do Instituto Federal para a cidade de Ribeirão Preto. Falou sobre a
importância de apresentar o Instituto a comunidade Ribeiraopretana maximizando seu impacto social. O
senhor Ricardo Gimenes, presidente da Frente por um Instituto Federal em Ribeirão Preto agradeceu a todos
e pediu a professora Dione para realizar a leitura de uma carta confeccionada pela frente. A professora leu a
carta para os presentes. O vereador André Rodini falou sobre a oportunidade representada pelo instituto no
que se refere a preparação de uma geração de profissionais para o futuro, na região de Ribeirão Preto. O
senhor Ricardo agradeceu aos apoiadores da Frente e falou sobre a necessidade da construção de um prédio
novo que atenda as demandas que do instituto. O senhor Fabio Sardinha agradeceu o apoio dos vários
envolvidos no processo para a criação do instituto. Falou sobre a importância do ensino técnico para a
formação de jovens de baixa renda. Falou sobre as deficiências da educação no município de Ribeirão Preto.
O senho Denis Donizete, declarou seu compromisso com a causa objeto desta audiência. O senhor Francisco
Gomes, falou sobre a luta por um prédio para receber o instituto. A senhora Karen Coelho agradeceu a todos
por esta audiência e prosseguiu falando sobre a possibilidade de instalação do Instituto em área periférica. O
senhor Osmar Barra sugeriu a aquisição da escola Metodista na cidade de Ribeirão Preto para a instalação do
centro. O senhor Sumi falou sobre a mudança no perfil dos alunos que ingressam em escolas técnicas
federais. Declarou que a escola metodista não possui boas condições para receber o prédio. O senhor
Leonardo Videira, professor de filosofia, sugeriu uma maior atenção as ciências humanas no município e o
estudo da possibilidade de implantação de mais de uma unidade em Ribeirão Preto. O senhor Edson
Jeremias, membro da unidade popular com o socialismo, defendeu a necessidade de profundo debate sobre
todas as questões que envolvem a implantação instituto. Nada mais havendo, foi encerrada a presente
reunião as 21:01 da qual para constarTP o Mesquita de Souza Junior) lavrei a presente ata.
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